
EMENTA:  REQUER  DA  SECRETARIA  DE

INFRAESTRUTURA,  O  ESTUDO  PERANTE  A

POSSIBILIDADE PARA A DEVIDA MANUTENÇÃO

E  SEUS  REPAROS  EM  PASSEIO  PÚBLICO

(CALÇADA), NA RUA FLORÊNCIO DE ABREU, 199-

CENTRO

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Solicitamos a esta MD. Secretaria, com brevicidade, o estudo

perante  a  possibilidade  da  devida  manutenção  e  seus  reparos  em  passeio  público

(calçada), na Rua Florêncio de Abreu, 199- Centro.

REQUEREMOS,  na forma Regimental,  e  depois de ouvido o

Plenário  desta  E.  Casa  de  Leis,  que  seja  este  encaminhado  ao  Exmo.  Sr.  Prefeito

Municipal, que determine que a Secretaria de Infraestrutura, providencie, com urgência, a

manutenção, bem como seus devidos reparos aqui solicitados.

Sala das Sessões, 03 de novembro de 2022.

MAURÍCIO GASPARINI
Vereador - UNIÃO 

REQUERIMENTO Nº 7594/2022
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